

LOS MAYORES HABLAN

Nombre: Eduardo Mantilla Saiz

Edad: 68 años

Natural de: Cañeda



RELATO:

En Reinosa me lo he pasado muy bien, siempre me ha gustado mucho. Llevo aquí muchos años puesto que he trabajado siempre en las obras.

Antes, era mucho mejor porque había más ambiente, celebrábamos muchas fiestas, bailes... Aún recuerdo los bailes de la sala de fiestas de Vejo. Ahora no hay nada, no hay ambiente. Ni siquiera la gente joven quiere seguir con las tradiciones de las fiestas porque ya no se celebran cómo antes.

Las cosas que mejoraría en Reinosa son sobre todo eso, el ambiente. Para mejorarlo se deberían realizar más actividades y fiestas para los jóvenes para que puedan divertirse, antes nos divertíamos mucho, ahora en Reinosa no hay nada para pasárselo bien.